



// 身延高校短信

H30.4.28

第246号

新任のごあいさつ

平成30年4月に身延高等学校に校長として着任した鈴木でございます。

本県の教員として採用以来、母校である本校への異動希望を抱きながらも思うようにならず、やっと勤務できることになりました。微力ながらも、その職責の重さに身の引き締まる思いでおります。

さて、4月7日に新入生80名を迎え、厳粛な入学式を挙行できましたことは、関係各位のご厚情とご支援の賜物と感謝いたしております。心より御礼申し上げます。式辞において、本校の校訓「質実剛健・互助互譲」を胸に



努力を重ねることで、人生の糧となる知識、資質・能力、人間関係などの宝物を獲得して欲しいことを訴えました。新入生代表の宣誓では自分たちの「夢の実現」に向かって精一杯努力する決意を聞き、新入生の頼もしさを感じました。

ご存じの通り、本校は次年度より、身延中学校・南部中学校と共に「連携型中高一貫教育校」となります。本年度はキャリア教育を基軸にした連携準備に当たりたく思います。「ドリームプロジェクト」「魅力づくりプロジェクト」を二本柱として、地域にある高校として教育活動に邁進する所存です。

皆様のご理解とご支援の程よろしくお願いいたします。

平成30年4月吉日

校長 鈴木 克志